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La Pedemontana si conferma strategica anche  per Villorba 

Nota per la stampa di Francesco Soligo, sindaco di Villorba, in vista del completamento del 
raccordo tra l’autostrada A27 con la Strada Pedemontana Veneta. 

Villorba. In attesa dell’apertura del raccordo tra l’autostrada A 27, la Strada Pedemontana Veneta e quindi con 

il casello di Spresiano - Villorba, il sindaco di Villorba Francesco Soligo desidera esprimere il ringraziamento 

per la realizzazione dell’infrastruttura viaria che si sta completando. “Questo nuovo collegamento stradale rap-

presenta infatti un passo avanti importante anche per lo sviluppo economico di Villorba. La costruzione della 

Strada Pedemontana Veneta è stata concepita per ridurre il traffico sulle strade statali, agevolare gli sposta-

menti e quindi aumentare la sicurezza della comunità e al tempo stesso favorire lo sviluppo commerciale e 

industriale della zone che attraversa. Grazie a questo nuovo raccordo il servizio offerto dalla nuova arteria di-

venta ancora più performante. Qui a Villorba - sottolinea Soligo - le diverse Amministrazioni vi hanno  sempre 

creduto e con visione sono stati realizzati in anticipo i collegamenti necessari a supportare l’arrivo di un’arteria 

importante in modo tale che l’eventuale ulteriore traffico non andasse ad impattare con la viabilità secondaria 

delle nostre frazioni. In poche parole visione e sinergia positiva”.
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